

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 24. Juni 2025

Medienmitteilung Schulanlage Steinhof: Grundsteinlegung

Die Schulanlage Steinhof wird in den nächsten Jahren gesamtsaniert und erweitert. Seit März 2025 sind die ersten Arbeiten bei der Schulanlage im Gang, nun haben die Kinder dieser Schule den Grundstein für den Neubau gelegt. Die Grundsteinlegung fand am 24. Juni 2025 in Anwesenheit von Stadtpräsident Beat Züsli und Stadträtin Korintha Bärtsch statt. Es ist eine langjährige Tradition in der Stadt Luzern, dass bei Sanierungen und Neubauten von Schulanlagen die Schüler*innen bei der Grundsteinlegung aktiv eingebunden werden und auch Mitglieder des Stadtrates anwesend sind und diesen Moment würdigen.

Im März 2025 haben die Abbruch- und Aushubarbeiten beim Schulhaus Steinhof begonnen. Am 24. Juni 2025 fand die Grundsteinlegung für den Neubau auf der Schulanlage Steinhof statt. Gemeinsam mit Stadtpräsident Beat Züsli und Stadträtin Korintha Bärtsch haben die rund 90 Schüler*innen der Basisstufe Bastelarbeiten in eine Kiste gelegt, welche daraufhin in der Baugrube vergraben wurde und dort für künftige Generationen bewahrt bleibt.

Die Bautätigkeiten auf der Schulanlage Steinhof sehen umfassende Änderungen für die Schule vor. Der Schulhauspavillon und der Kindergarten am Standort Steinhof 2 werden durch einen Neubau ersetzt. Das bestehende Turnhallegebäude wird saniert. Der Schulbetrieb am gegenüberliegenden Standort Steinhof 1 wird nach dem Abschluss der Arbeiten aufgegeben. Der Bezug des Neubaus und der sanierten Turnhalle ist auf Frühjahr 2027 vorgesehen. Ab dann werden die vier Basisstufen unter einem Dach beheimatet sein. Mit der Zusammenführung der beiden Schulanlagen können die betrieblichen Abläufe vereinfacht und die Sicherheit für die Kinder erhöht werden.

Weitere Informationen: [Projektwebsite](#)